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   昨年の秋に自転車で琵琶湖一周を実行した時に
安土桃山城跡に立ち寄りました。
　天守閣のあった辺りから琵琶湖を見て、信長も
この風景を眺めながら天下統一を目論んでいたん
だと想像し、それから急に戦国時代マニアになっ
た私。
　伊藤嘉秀副幹事の会社で発行されているインタ
ビューという雑誌に連載していた「天正の陣」を
毎号、楽しみに読んでおりました。
　「天正の陣」とは１５８５年（天正１３年）に
豊臣秀吉の四国討伐の命を受けた小早川隆景が

３万人の兵を率いて新居浜を攻めて来たところ金
子城城主金子備後守元宅は圧倒的な戦力差にもか
かわらず武士の誇りを守ってわずか２千人の兵で
徹底的に戦った玉砕戦。
　新居浜や西条の城、神社仏閣が焼き尽くされた
戦です。大きな戦ではないので全国的には知られ
ていないようです。
　権力や脅しに屈せずに立ち向かって行くその負
けん気の強さは現在の新居浜人にも引継がれてい
るような気がします。
　　　　　　　　　　　　　　　　　福山　宏

会長徒然日記

編 集 後 記
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青少年副委員長   後 藤  達 也

中学生英語スピーチコンテストが開催されて
2014年９月２２日（月）　市民文化センター中ホール

Enjoy ! 
  English speech contest．
　今年、新居浜ライオンズクラブに入
会した私にとって中学生英語スピーチコ
ンテストは初参加となりました。準備期
間中の委員会等でもあまりイメージがわ

かず、そうこうしている内に当日を迎えました。今年は 25
回目とあって記念大会ということとなり、第９回大会優勝で
現在弁護士としてご活躍中の高橋佳子さんをゲストに迎え
るということで初参加ながら、例年より少し緊張感が高まっ
てるのかなぁと思いつつ午前中メンバーの方 と々準備、設
営を済ませました。
　そして１４時となりコンテストが始まりました。次 と々弁士
がスピーチしていきますが私の中学時代と比にならないレ
ベルの高さにただ聞き惚れてました。１０代半ばの子供達
が壇上に立ち、観衆の前で慣れない言語を身振り手振り
で話す姿は立派だなと感心しながら頭に浮かんだのは、
夏休みに遊びを控えこの日のために猛練習している光景、
それを必死で指導する先生方、暖かく見守る親御さん…
　その結果、９人の弁士が出場しましたが私の耳には誰
ひとりとしてミスすることなく綺麗な発音で堂 と々弁論できて
いたと思います。
　この日のために費やした努力に敬意を表したいと思いま

す。そして、印象に残っているのが高橋佳子さんが弁論
の中でおっしゃっていた「人間は勉強しなくても生きて行
けます。でもしないよりは勉強したほうが選択肢が広がり
ます。」という言葉です。やりたいことに向けて努力する。
　また、やりたいことを見つけるために努力する。
努力は決して裏切らないし、結果として形に残らなかった
としても糧になる。自分も思い直せばライオンズクラブで活
動していて、いろんな方 と々出会いがあり、いろんなこと
にチャレンジできて確かに選択肢が広がっていて強く共感
しました。
　毎年、素晴らしい弁士を輩出しまた高橋さんのように
世に出て、英語とは関係なくても活躍されることを祈るとと
もに、この中学生英語スピーチコンテストをさらに発展さ
せ、何らかの形で携わっていきたいなと思いました。

第１席　西中学校　　井下 真理さん　「Keep trying」　（挑戦を続けよう）
第２席　東中学校　　大西 慈恩さん　「What I learned from shamisen」　（三味線から学んだこと）
第３席　川東中学校　藤井 貴彩さん　「Precious fifteen minutes」　（かけがえのない１５分）

福山　宏　会長

記念講演 高橋佳子さん
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 ８月３０日（土）１５：００～四国中央
市ホテルグランフォーレにて開催さ
れました。
＜２Ｒ－１・３Ｚ合同第１回地区ガバ
ナー諮問委員会報告＞
２Ｒ－３Ｚ－ＺＣ受川眞二ライ

オン進行にて、

２０１４～２０１５年度３３６－Ａ地区ガバナーの基本方
針、ライオンズクラブの会員であることに誇りを持とう、
また時を同じく会員となった仲間に親しみと尊敬をもっ
て接し、我々は奉仕をするために集まった仲間であ
ると言う意識をもって行動して行こう。
　１１の事業運営方針を進めて行きます。

幹　事   古 川　貴 章

３３６－Ａ地区２Ｒ
１Ｚ・３Ｚ合同第１回ゾーンレベル会員委員会及び
　　　　　　　　　　　　　第１回地区ガバナー諮問委員会開催

2014年８月３０日（土）　ホテルグランフォーレ

会　長   福 山　宏2014年 9月13日（土）　今治国際ホテル

地区ガバナー公式訪問に参加して

　２０１４年９月１３日 土曜日に今治
国際ホテルにて開催されましたライ
オンズクラブ国際協会３３６－A 地
区２ R「地区ガバナー公式訪問」
に参加しました。
　出席者は三役、第一副会長代

理 伊藤嘉秀ライ
オン、会員会則委員長 有富正治ライ

オンの５
名です。
　地区ガバナー並びに地区役員・委員の紹介から
始まり、次にクラブ出席者の紹介。
１Z から４Zまで紹介に応えてローアを行いました。
２Ｒ－ＲＣ中村倫浩ライ

オンより歓迎の挨拶、地区名誉顧問
西原 透ライ

オンより地区ガバナー激励のことば。
　そしていよいよ木内千春３３６－Ａ地区・地区ガバ
ナーが挨拶されました。
　ガバナースローガン「新たな気持ちで We　
Serve」についての説明。
昨年、日本にライオンズクラブが出来て６０周年とな
ったがここ数年で１６万人の会員が１１万人に減少し
た。社会情勢などいろいろ要因があると思うが今後
の事を思うと何か手を打たなければならないと思う。
　家族会員については１３,０００人増えた。代わりに
多数の正会員が退会した為、これが良い事なのか
悪い事なのかは解らない。２R 内については家族会
員での招請に否定的な意見を持っていると聞いてい
る。　ただし、家族会員の増員は現在も継続して
いるのは事実である。３年後の２０１７年には家族会
員をどうするのか、確かに疑問が残るのも事実。ビ
ジョンを共有出来ない事はやっても意味が無いとも考
えている。
　国際会長のジョープレストンはａｓｋ ｏｎｅ（一人が一

人を誘う）を掲げている。
これは是非、やっていただきたい。女性会員が大変
少ないように思うので女性会員の獲得も頑張って貰
いたい。
　以上のお話をいただきました。その後、各地区委
員からの要望で２Ｒ－ＧＭＴ・ＧＬＴ・会則・プロトコ
ール委員 長野隆一ライ

オンからの発言でも本当は家族会
員を増やして欲しいという話があり、それが本当のと
ころであると私は感じました。
　最後に各クラブ会長の今年度の目標と抱負を２分
以内で発表。私は一番最初に発言する事になるの
で２分以内に説明が終わるように下書きを作って用
意周到にして発言しました。
　他クラブの会長のお話を聞いていますとやはり会
員の獲得に苦労されている様子。中でも印象的であ
ったのが資金が無いから頭を使う、体を使うというお
話でありました。
閉会してゾーン毎に記念撮影を行い。懇親会で他
クラブの皆さんと親交を深めて終了となりました。
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｢人の輪作戦｣…秋の交通安全運動に参加

会　長   福 山　宏2014年 9月21日（日）　平形橋北側河川敷及び北側歩道上

秋の全国交通安全運動「人の輪作戦」が ９月２１
日（日）１０：３０～１１：３０平形橋北側河川敷およ
び北側歩道上で開催され、新居浜ライオンズクラブ
も参加しました。
当日の参加者は私を含めて７名でした。
小学校の運動会の開催日と重なったこともあり全体的

に例年より参加者が少ないように感じました。
　平形橋の北側に参加者全員で並び、事故防止の
為の看板を振り、襷を身につけて道行くドライバーの
皆様へ安全運転のアピールを行いました。
炎天下の元、参加者の皆様、ご苦労様でした。
　

１. 会員増強維持、２. 会員の育成、３.ＰＲ、４. 青少
年活動、５. 環境保全保健福祉、６. アラート、７. ラ
イオンズクエスト、８.ライオンズレオクラブ、９.ＩＴ、
１０. ガバナー公式訪問リジョン単位で行う、11. 周年
行事、記念式典共に喜び合い祝う。
以上諮問事項抜粋しました。　
　例会出席率について、１Ｚは、７７％～８０％以上と
良いが、３Ｚは、１Ｚに比べて悪いです。努力して出
席率あげましょう。
　奉仕事業について、みつまたの里事業とは、四国
中央法皇Ｌ、「みつまたの里の整備、３０周年事業の
とき法皇スカイラインに翠波高原６６００本のみつまた
を植えましたが、猪の被害等々にあい今、復元して
います。来年再来年には、沢山のみつまたの花が咲
くと思います。是非機会があればよってください。」
　アクティビティついて、子ども観光大使認定書とは、
新居浜別子Ｌ、「新居浜別子銅山があります。角野
小学校で、別子銅山等自由研究をして発表をしても
らい賞状を渡し、将来大学、就職でいろいろな所に
いった時、新居浜のことを広めてほしい、また郷土
のことを勉強してよく知ってほしい趣旨で毎年おこなっ
ています。」
　他に、伊予土居Ｌ、「地球の秘密・環境教室」
旧町内、５つの小学校にて１０年を越える事業です。

５年生を対象に環境について各小学校が熱心に取組
んで頂いている。他クラブの事業等について諮問が
あり、いろいろな活動を聞かせて頂きました。
　また、アワード選考会については、２０１５年２月６
日提出期限です。今年度地区ガバナーズ・アワード
の種目の変更は、会員増強賞純増２名以上（物故
会員含めて）になりました。フォーラム賞は、無くなり
ました。１Ｚ・３Ｚ合同で９クラブが参加しました。
ありがとうございます。
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例  会  報  告

●会長挨拶　福 山　宏 会長
私ごとですが、実は七年ぶりに四国八十八カ所霊場を再
スタートしました。まだ二十数カ所残っておりますが、
残りの霊場は自転車で巡礼しようと思い、先日は西条市
の横峰寺に行きましたが山道の上、起伏が激しく、下り
坂では転んでしまって大変でした。ただ私が会長の間に
なんとか残りのお寺をすべて巡礼したい気持ちです。
また、今月２２日は第２５回新居浜市中学生英語スピーチ
大会がありますので、青少年委員会を中心にたくさんの
メンバーの皆さんのご協力よろしくお願い致します。
●審議事項
１. 第２５回英語スピーチコンテスト予算案について　
２.１０月家族会予算案について
３ . 愛顔（えがお）つなぐえひめ国体新居浜市実行委員会
　  役員等への就任について
４. 入院お見舞金について　　Ｌ小松武道　　10,000 円
５. 新居浜交通安全協会への寄付について　100 , 0 0 0 円
●幹事報告　藤縄 洲二 会計
　報告事項
１. 新会員入会について
２.1Ｚ・3Ｚ合同第１回地区ガバナー諮問委員会並びに第 1
　　回ゾーンレベル会員委員会
　　８月３０日（土）15:30 ～　ホテルグランフォーレ
　　出席者／福山宏会長、古川貴章幹事、藤縄洲二会計、
　　　　　　有富正治会員理事
３. 地区ガバナー公式訪問
　　９月１３日（土）15:00 ～　今治国際ホテル

第 1295 回 9 月第 1 例会
9月 10日（水）12:15～　ユアーズ
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●会長挨拶　福 山　宏 会長
みなさんこんにちは。
中学生英語スピーチコンテストが２２日（月）にありまし
た。他クラブに声を掛けると１Ｚ－ＺＣを始め５～６名の方
が来て下さったようです。
　会長として大きな山場と考えておりました。委員会メ
ンバー皆様のお蔭で準備万端で臨む事が出来ました。
表彰時に pleace と plesent を緊張のあまり読み間違える

第 12９6 回 9 月第 2 例会
9月 24日（水）12:15～　ユアーズ

　さる、８月３０日（土）、四国中
央市のホテルグランフォーレにて第
一回ゾーンレベル会員委員会が開
催され出席してまいりました。
　今回は、１Ｚ・３Ｚ、合同で行わ
れましたが、所要時間３０分の内、

例会同様、開会宣言～「ライオンズヒム」の後、地
区役員、地区委員およびクラブ出席者等、約５０名
近くの紹介、さらには、主催者・ホストクラブ会長・
ＲＣの挨拶があり、本題のゾーンレベル会員委員会
の時間が無くなり、諮問事項回答書に触れる事も無
く「各クラブの現状と何か困ったことはないでしょうか、
２分程度でお答えて下さい」の問い掛けに対し、主
に、会員数の増減の報告で終わってしまった感がい
たします。
　しかし、３クラブから「家族会員の取組は止めて
欲しい」他、「処遇に困っている」等、困惑されて
いる様子が窺われました。

　また、１Ｚ内のあるクラブでは、「新会員の増強が
難しいので、入会金を無くし、入会時の負担を軽減、
増強を図る」と言った報告もありました。
　このように、内容的には希薄でしたが、３Ｚの、
多くの知り合いにお会い出来ましたので、個人的に
は良かったと思っております。
　最後に、中村２Ｒ－ＲＣの講評を聞き驚きました。
全国に於いて、家族会員の取組、有り方について
討議され、「こんな会員は可笑しい」と反対、疑問
を持たれた中の、全国で正会員約 5 , 0 0 0 人が退会
されたそうです。
　現在、ライオンズ誌を見ると会員数が大幅に増え
たようになっておりますが、３年後、正会員が激減し
ているのではと、今から心配でなりません。
　当クラブは、そのような事が無い様、会員増強を
図ってまいりたいと思いますので、会員各位の絶大
なるご協力をお願い申し上げます。
 

会員会則委員長   有 富　正 治

家族会員の弊害！

2014年８月３０日（土）　ホテルグランフォーレ

　　出席者／福山宏会長、古川貴章幹事、藤縄洲二会計、
　　　　　有富正治会員理事、伊藤嘉秀副幹事（第一副
　　　　　会長代理）
４. 平成２６年秋の全国交通安全運動「人の輪作戦」
　　９月２１日（日）10:30 ～11:30
　　場所　平形橋北川河川敷及び北側歩道上
５. 連絡方法の見直調書の配布について
●会長承認
　すべて承認されました。
●出席報告　土岐 計一 委員長　
　会員 52 名　出席 47 名　欠席 5名　出席率 90.4％
●テール・ツイスタータイム
　塩見 秀晴 テール・ツイスター
　　ドネーション　　74,000 円　
●ライオンズ・ローア　
　　Ｌ能瀬 伸一
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理事・委員長会報告
９月８日（月）18:30～　商工会館３Ｆ

１０月誕生日

１０月結婚記念日

●会長挨拶
１Ｚ･３Ｚ合同第１回地区ガバナー諮問員会、３３６－Ｃ地区
の土砂災害、あるライオンズクラブの周年事業の廃止、
家族会員の廃止等色々ありますが、堅苦しい話は抜きに
して本日もよろしくお願い致します。
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新 居 浜

新居浜中央

新居浜別子

新居浜ひうち

計

名 ％ ％ Ｈ 円

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ アクティビティ報告書 (9月分 )

名 ％ ％ Ｈ 円
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４２

５０ ５１

４４

５５

５２

５６

５７

１０１

     ８６

１１１

  １０９

１３.３

２９.１

３６.0

３０.０

7１.９

7２.７

7５.0
久保田繁拡 ７９.０

神 野 雄 太

山  口 　泰 

熊 本 賢 二

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名

優　勝

ゴルフ部会報告

●審議事項
１. 新会員入会について
２. 第２５回英語スピーチコンテスト予算案について　
３.１０月家族会予算案について
４. 愛顔（えがお）つなぐえひめ国体新居浜市実行委員会･
　　役員等への就任について
５. 入院お見舞金について　Ｌ小松武道　10 , 0 0 0 円
６. 新居浜交通安全協会への寄付について　100 , 0 0 0 円

●報告事項
１. 1Ｚ・3Ｚ合同第 1回地区ガバナー諮問委員会並びに　　
　  第 1 回ゾーンレベル会員委員会
　　８月３０日（土）１５：３０～　ホテルグランフォーレ
　　出席者／福山宏会長、古川貴章幹事、藤縄洲二会計、
　　　　　　有富正治会員理事
２. 地区ガバナー公式訪問
　　９月１３日（土）１５：００～　今治国際ホテル
　　出席者／福山宏会長、古川貴章幹事、藤縄洲二会計、
　　　　　　有富正治会員理事、伊藤嘉秀副幹事（第一
　　　　　　副会長代理）
３. 平成２６年秋の全国交通安全運動「人の輪作戦」　　
　  ９月２１日（日）１０：３０～１１：３０
　　場所　平形橋北川河川敷及び北側歩道上
４. 連絡方法の見直調書の配布について

大石隆憲、土岐敏勝、伊藤龍一

塩見 秀晴、鈴木 雅志、土岐 敏勝、山下 邦俊
藤縄 洲二、田村 征夫

という失敗をしましたが２５周年大成功だったと思いま
す。懇親会では土岐計一さんが英語スピーチコンテスト
設立時の会長で最初は消防署で４０～５０名で行った話や
先生方からは英語のレベルアップの為にもこれからも続
けて欲しいとのお話がありました。
　本日シェブロン授与がありますがライオンズ在籍１０年
から５年刻みで最長７５年間の長期に渡る奉仕を表彰するも
のです。本日はおめでたい事に入会式もございます。ど
うぞよろしくお願い致します。

●入会式　
　新会員
　　プラネットグループ代表　
　　　Ｌ伊藤 久門

●シェブロン　授賞
　　10年 Ｌ永易明洋、Ｌ加藤 久博、Ｌ新田久司
　　25年 Ｌ塩見 秀晴、Ｌ藤縄 洲二
　　30年 Ｌ鈴木 雅志
　　35年 Ｌ大村 　敬、Ｌ大石 隆憲
　　40年 Ｌ土岐 計一

●幹事報告　古川 貴章 幹事
　報告事項
１. 地区ガバナー公式訪問
　　９月１３日（土）15 : 0 0 ～　今治国際ホテル
　　出席者／福山宏会長、古川貴章幹事、藤縄洲二会計、
　　　　　　有富正治会員理事、伊藤嘉秀副幹事（第一
　　　　　　副会長代理）
２. 平成２６年秋の全国交通安全運動「人の輪作戦」
　　９月２１日（日）10 : 3 0 ～ 11 : 3 0
　　　場所　平形橋北川河川敷及び北側歩道上
３. 第２５回新居浜市中学生英語スピーチコンテスト　
　　９月２２日（月）14 : 0 0 ～市民文化センター中ホール
４.１０月第一例会世界ライオンズデー１Ｚ合同早朝例会　
　　１０月８日（水）
　　　・6 : 0 0 ～ 6 : 2 5　新居浜中央公園清掃
　　　・6 : 2 5 ～ 6 : 3 0　ラジオ体操
　　　・6 : 3 0 ～ 7 : 0 0　合同例会

●出席報告　土岐 計一 委員長
　会員５３名　出席４６名　欠席７名　出席率 86.8％

●テール・ツイスタータイム　
　塩見 秀晴 テールツイスター　
　   ドネーション　　　75,000 円　
●ライオンズ・ローア　
  Ｌ真鍋 憲夫
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福山　　宏　英語スピーチコンテストの挨拶を頑張ります。
岡田　賢治　涼しくなりました。飲み過ぎに気をつけましょう。
真鍋　憲夫　9 月に入りお天気になりました。8 月は雨が多かっ
　　　　　　たですね。元気で頑張りましょう。
妹尾　光章　朝夕に秋を感じる様になりましたね！
加藤　久博　残暑お見舞い申し上げます。
後藤　達也　前回例会欠席してしまいました。出席 100％の夢、
　　　　　　早くも絶たれ残念です。今日から又ガンバリます。
有富　正治　石川稔さんより、新会員のご推薦を頂きました。
　　　　　　会員会則委員会より御礼申し上げます。
塩見　秀晴　9 月 12 日（金）は川東中学校で 8 時～からレクバ
　　　　　　レーの練習です。宜しくお願い致します。
永易　明洋　テニスの錦織選手の準優勝おめでとうございます。
　　　　　　日本人が活躍うれしいですね！
白石　誠一　おしかったね・・・錦織君
田村　征夫　中秋の名月、そして満月と、満足の月を見ること
　　　　　　が出来ました。
藤縄　洲二　月がきれいなので遠回りして帰りたくなります。
武市　欣也　コマッちゃんの早期回復を祈願して。
高橋　　守　朝晩寒くなり風邪を引かぬ様気をつけましょう。
神野　雄太　朝夕めっきり涼しくなりました。新米・新酒の美
　　　　　　味しい季節になりました。
鈴木　雅志　9 月 8 日（月）は中秋の名月でした。とても綺麗で
　　　　　　した。そろそろソフトバレー始動しなくては！
高橋　在錫　来月の家族会楽しい催しを考えていますので、皆
　　　　　　さん家族そろって参加して下さい。今からスケジ
　　　　　　ュール調整して於いて下さい。
石川　敏則　朝晩は風も少し涼しく感じられます。秋はもうす
　　　　　　ぐです。季節の変わり目、健康に気をつけましょう。
石川　　稔　もう祭りも近くなってきました。季節の移ろいを
　　　　　　感じます。
村上　博昭　9/13 ～天皇杯全国軟式野球選手権大会が坊ちゃん
　　　　　　スタジアムを主会場に県内 8 会場で 40 年ぶりに愛
　　　　　　媛県で開催されます。全国から 57 チームが出場し、
　　　　　　私も過去に 8 回出場しましたが社会人の本当にレ
　　　　　　ベルの高い試合が見られます。新居浜市営球場で
　　　　　　も 13､14 日に試合が行われ、家内が場内アナウン
　　　　　　ス担当、私もお世話係で参加します。お時間のあ
　　　　　　る方は是非球場の方へお越し下さい。入場は無料
　　　　　　です。
近藤　充徳　涼しくなりました。
松浦　一雄　久しぶりの晴天続きに感謝します。昨夜はお月様
　　　　　　が大変美しかったです。
佐伯　澄男　食欲の秋！暴飲暴食に注意しましょう！！
近藤　盛文　秋ですねえ。
能瀬　伸一　大分涼しい日が多くなってきて、多少体調不良です。
　　　　　　皆様も季節の変わり目ですのでお体気をつけて下
　　　　　　さい。
山下　邦俊　残暑お見舞い申し上げます。
宇野　博文　西日本地区もやっと晴れ間が続いてきました。「ヤ
　　　　　　サイ」の生育に期待していると共に、草引きに良
　　　　　　い季節となりました。
久保田繁拡　錦織すごい！！
檜垣　孝志　全米オープン錦織君頑張りましたネ。いつの日か
　　　　　　G.S.（グランドスラム）で優勝することを祈ってい
　　　　　　ます。

・・・朝夕涼しくなってきましたが皆様ご自愛下さい・・・
中村七和／村上順一郎／碓井良和／新田久司／大竹崇夫
／真木泰彦

宇賀　　潔　早退します。
古川　貴章　早退します。すみません。

福山　　宏　伊藤久門さんの入会を祝して。
岡田　賢治　伊藤さんの入会を歓迎します。頑張って下さい。
能瀬　伸一　今月の第１例会でお祝い頂きましたが、本日が誕
　　　　　　生日です。年を重ねたくない年齢になってきまし
　　　　　　たが、どうせ重ねるなら良い重ね方をしていきた
　　　　　　いと思います。今後とも宜しくお願い致します。
真鍋　憲夫　朝晩はめっきり冷えてきました。9/22 は第 25 回中
　　　　　　学生英語スピーチコンテスト開催。会場に参加出
　　　　　　来ませんでしたが、夜の懇親会では英語科の先生方、
　　　　　　ALT の先生方、そして講演者の女性弁護士、高橋佳
　　　　　　子さんと親しくお話し出来、勉強になりました。
　　　　　　会長、幹事、青少年委員会の方々お疲れ様でした。
妹尾　光章　Ｌ伊藤久門の入会を歓迎致します。
宇賀　　潔　伊藤さん入会おめでとうございます。
塩見　秀晴　11/23 のレクバレー大会参加宜しくお願いします。
　　　　　　一応 2チーム参加と思っております。
有富　正治　新会員、伊藤久門様のご入会を歓迎いたします。
大竹　崇夫　伊藤久門さんの入会を心より歓迎致します。
加藤　久博　伊藤久門さんの入会を祝して。
鈴木　雅志　伊藤さんの入会おめでとうございます。仲間が増
　　　　　　えることはうれしいことです。私事ですがシェブ
　　　　　　ロン賞頂きました。気持ちも新たに奉仕活動ガン
　　　　　　バリます。
古川　貴章　伊藤久門さんご入会おめでとうございます。
真木　泰彦　伊藤久門さんの入会を歓迎いたします。
白石　誠一　伊藤久門さんご入会おめでとうございます。
田村　征夫　新会員の入会を歓迎します。小・中学校の運動会
　　　　　　も終わりいよいよお祭りの時期となり秋本番！
伊藤　久門　本日入会させて頂いた伊藤です。今後とも宜しく
　　　　　　お願い致します。
伊藤　嘉秀　伊藤久門さん入会お祝い申し上げます。
伊藤　龍一　伊藤久門さん御入会おめでとうございます。これ
　　　　　　からもWE SERVE で頑張っていきましょう。
山口　　泰　9 月クラブ月例ゴルフでメンバーに恵まれ優勝しま
　　　　　　した。が、参加者が少なかったのがラッキーでした。
村上　博昭　新入会員、伊藤久門さんの入会を祝し、ますます
　　　　　　のご活躍を祈念いたします。
檜垣　孝志　伊藤久門氏の入会を祝し、歓迎いたします。
山下　邦俊　新会員の伊藤久門さんの入会を祝して。
近藤　充徳　入会おめでとうございます。
久保田繁拡　伊藤久門さんのご入会を心から歓迎します。
近藤　盛文　新会員様、大歓迎します。
佐伯　澄男　伊藤久門さんの入会を心より歓迎します。
藤縄　洲二　中学生英語スピーチコンテスト大成功で無事終わ
　　　　　　りました。会長のスピーチ良かったです。
村上順一郎　新入会員さん歓迎いたします。
宇野　博文　秋の花粉で泣いています。10 月の中旬まで、ゴル
　　　　　　フも草引きもガマンしながらの対応中です。
後藤　達也　中学生英語スピーチコンテスト行って来ました。
　　　　　　初めての参加でしたが想像を超えるレベルの高さ
　　　　　　でした。素晴らしい！
松浦　一雄　シェブロンを授与される皆様と伊藤新会員様の今
　　　　　　後ますますのご活躍を期待します。
神野　雄太　アジア大会ニッポン頑張れ！
高橋　　守　新会員、伊藤様の入会を祝して。
高橋　在錫　伊藤さんの入会歓迎します。10 月の家族会、多数
　　　　　　の出席をお願いします。
石川　敏則　伊藤さんの入会を歓迎、共に頑張りましょう。
土岐　計一　伊藤久門さん入会おめでとう。シェブロンいただき、
　　　　　　いつの間にやら 40年。
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　９月５～８日の間、中国大連を訪問しました。３年振りの大連でしたが、印象が随分違っていました。まず日本人が
少なくなっておりホテルの朝食バイキングの席は大部分が中国人であり、また日本人向けのカラオケ店も激減している
ようです。一方で大連の経済成長ははまだまだ続いているようで市内には２０を超えるホテルが建設中でした。大連市内
と工場地帯（開発区）を結ぶ高速鉄道が整備され３０分弱で行き来できます。そして一番驚いたのが市内の表道路の周辺
が綺麗になっていたことです。ゴミの山が見当たらず、気になるような異臭も無くなっており、治安も良くなっています。
広島空港から直行便で２時間の距離でもあり、次回の大連訪問を楽しみにしているところです　　　（宇）

１０月第1例会（６：００～中央公園）
（世界ライオンズデー 1Z合同早朝例会）

１０月第２例会（家族会）
　　（１８：００～ユアーズ）

理事・委員長会（１８：３０～商工会館３Ｆ）

会員会則委員会（１８：３０～事務局）

計画財務委員会（１８：３０～事務局）

保健福祉委員会（１８：３０～事務局）

えひめ学園秋季運動会（１０：００～）
青少年委員会（１８：３０～事務局）
スポーツ部会（１９：３０～川東中）

ＰＲ広報委員会（１８：３０～事務局）

出席大会委員会（１８：３０～事務局）
スポーツ部会（１９：３０～川東中）

スポーツ部会（２０：００～宮西小）

環境保全委員会（１８：３０～事務局）

ゴルフ部会（新居浜カントリークラブ）

体育の日 つれづれの会（１８：３０～藤福）
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